



Ersatzneubau Siedlung Helen Keller

8051 Zürich

Projektbeschreibung

An der Helen-Keller-Strasse in Zürich entstanden 150 altersgerechte Wohnungen. Ausserdem eine Kindertagesstätte. Die erste Bauetappe dauerte von März 2016 bis April 2018. Die zweite Bauetappe von April 2018 bis Mai 2020.

Gebäudeart	Wohnbauten
Fertigstellung	2018
Bauart	Neubau
Ausgeführte Arbeiten	Lüftungsinstallationen

Öffentlicher Bauherr	Stiftung Alterswohnungen der Stadt Zürich SAW, Zürich
-----------------------------	--

Architekt	Abraha Achermann GmbH, Zürich
------------------	-------------------------------

